

# Librairie Solidaire à Douala

Carla-Erynn a connu Port Bell en juillet 2021 à l'occasion d'un cours de vacances. En octobre, elle a demandé à suivre la catéchèse pour la 1ère communion et la Confirmation.

18/10/2022

Tout est allé si vite!

Carla-Erynn a connu Port Bell en juillet 2021 à l'occasion d'un cours de vacances. En octobre, elle a demandé à suivre la catéchèse pour la 1ère

communion et la Confirmation. Nous avons insisté pour que cette catéchèse soit pour elle une occasion de grandir dans sa vie chrétienne et dans son intérêt pour les autres. Visiblement, elle a pris la chose à cœur ! Ses notes ont commencé à s'améliorer; en effet, sanctifiant dorénavant ses études, elle arrivait à mieux s'organiser et a mieux étudier. Résultat des courses: début Août 2022, Carla-Erynn a eu son examen !

Sa maman était si contente qu'elle nous a appelé quelques jours après le succès de sa fille:

- *Ce n'est pas qu'une affaire de probatoire, c'est tout ce que Port Bell fait pour ma fille. Je veux vraiment rendre grâce, par une action concrète.*
- *A quoi penses-tu ?*
- *Est-ce que Port Bell pourrait aider à organiser une sorte de "librairie solidaire" ? On collecterait des livres*

*et on les redistribuerait aux familles ‘à petits porte-monnaie’ pour qu’à la rentrée chaque enfant que nous ayons côtoyé puisse avoir les moyens de réussir son année...*

- *Pourquoi pas ?! Mais il faudrait vraiment organiser tout ça!*
- *Disons que je collecte les livres et vous, vous organisez la distribution avec les filles.*
- *ça marche !*

En deux semaines, nous avions déjà plus de deux cents livres scolaires, du primaire et du secondaire. Il nous fallait donc entrer en contact avec des familles vraiment nécessiteuses. Nous avons fait appel à quatre lycéennes: Marina, Ashley-Tanya, Cassandra et Carla-Erynn. Pendant deux jours, en matinée, elles réparaient les livres qui étaient en moins bon état, les triaient par classe, etc. Au cours de ces mêmes

après-midi, nous sommes allées distribuer des flyers chez nos voisins, dans des rues ‘avec marécages’.

Nous avions pensé distribuer les livres pendant deux journées, de 10h à 16h; mais le premier jour, à 14h il n'y avait plus un seul livre ! Tout est parti comme ‘de petits pains’, entre papas, mamans et enfants qui venaient eux-mêmes plaider leur cause.

Nous sommes sorties de ces quatre jours toutes bouleversées! Par les conditions pénibles dans lesquelles vivent nos voisins, par l'incroyable générosité de certaines de ces personnes qui nous invitaient à manger quelque chose alors qu'il n'y avait même pas où s'asseoir dans ce qui leur servait de salle de séjour, ou par ces papas qui n'ont pu avoir tous les livres dont ils avaient besoin mais qui ont laissé leur contribution dans la tirelire, ou encore par une maman

qui a n'a pu prendre aucun livre mais qui est restée avec nous plus de 3h pour aider à réparer quelques livres arrivés en dernière minute et attendre l'arrivée de sa coiffeuse qu'elle essaie de rapprocher du centre depuis des mois.

A la fin, nous avons pris avec les filles une résolution unanime: offrir des heures d'étude cette année pour ces personnes, spécialement celles que nous n'avons pas pu contenter.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/librairie-solidaire-a-douala/> (25/02/2026)